

Cornelia Wulf

Das ist sie - unsere Connie - so wie wir sie kennen , lieben und schätzen.
3 Jahre lang hat sie bei uns mitgeholfen - tatkräftig, fleißig, umschauend,
selbständig - Egal an welcher Stelle Hilfe notwendig war - Connie packte mit an.



Die Krankheit ereilte sie - ihr Kampf und ihre Tapferkeit waren bewundernswert.
Dennoch - Gott hat es zugelassen, dass sie am Montag, den 6.10.08, im Alter von 53
Jahren von ihrer sehr schweren Krankheit erlöst wurde.

Wir denken an sie mit großer Dankbarkeit und Achtung und sind froh darüber, dass
wir sie kennenlernen durften.

Gottes Gnade und Frieden sei mit ihr !!